

CASTRILLON

Balance del proyecto del Secretariado Gitano 'El Racismo no es un derecho'

03.02.09 - R. D. | SALINAS

El IES de Salinas acogerá mañana a partir de las doce y media de la mañana la presentación del balance del proyecto de sensibilización 'El Racismo no es Derecho' que desarrolla la Fundación Secretariado Gitano.

Este proyecto se ha dividido en dos partes. En la primera se ha abordado la historia de las migraciones, la situación actual de este fenómeno y el cómo los gitanos comenzaron hace 1.000 años un proceso migratorio que les llevó a todas las partes del mundo.

En la segunda, se han tratado aspectos relacionados con el derecho al trabajo desde una perspectiva histórica. Uno de los puntos en los que más se ha incidido es el de ver cómo determinados colectivos siguen sufriendo hoy en día discriminación en el acceso al trabajo.

A lo largo del pasado año la Fundación Secretariado Gitano ha desarrollado este proyecto en 24 centros de enseñanza secundaria de la región, tanto públicos como privados, contando con la participación de un total de 1.846 alumnos.

El acto de presentación del balance de este proyecto de sensibilización contará con la presencia de la directora del IES de Salinas, Ana María Menéndez Prieto, del director territorial de la Fundación Secretariado Gitano, Víctor García Ordás, el director de la Agencia Asturiana de Cooperación Internacional, Rafael Palacios y del director del Instituto Asturiano de la Juventud, Guillermo Martínez.

| Comparte esta noticia -



[¿Qué es esto?](#)